
Вести из Совета Федерации
05.03.2024 20:41 - 

Сенатор Российской Федерации Валерий Пономарев поздравил авиационную
компанию «ВИТЯЗЬ-АЭРО», осуществляющую пассажирские и грузовые
перевозки по Камчатскому краю, с пятнадцатилетием со дня основания.

  

По словам сенатора, это предприятие успешно справляется с основной социальной
ролью своей деятельности – обеспечением транспортной связи между отдаленными
поселками Камчатки. За ним закрепилась репутация надежного партнера для
различных предприятий страны и органов власти всех уровней.

      

Развитие корпоративной культуры, обеспечение безопасности полетов, повышение
уровня подготовки личного состава, внедрение современных методов управления
рисками в работе лежат в основе деятельности авиакомпании.

  

В настоящее время «ВИТЯЗЬ-АЭРО» работает на шести постоянно действующих
вертолетных площадках, расположенных в различных районах Камчатского края, с
круглогодичным базированием воздушных судов, обеспеченных аэровокзальными
комплексами и складами горюче-смазочных материалов. Авиапарк состоит из 23
вертолетов. Но главным залогом успеха компании является квалифицированный
персонал, который насчитывает более двухсот человек.

  

«От всей души поздравляю коллектив авиационной компании «ВИТЯЗЬ-АЭРО» с
юбилеем. Предприятию желаю процветания, а сотрудникам – крепкого здоровья,
успешных полетов, семейного благополучия и чистого неба над головой», – отметил в
правительственной телеграмме Валерий Пономарев.

  

За большой вклад в социально-экономическое развитие Камчатского края и
многолетнюю добросовестную работу руководство компании удостоено Благодарностью
Председателя Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации
Валентины Матвиенко.
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